

## **Wichtig - Bitte unbedingt lesen**

### **HYGIENEKONZEPT ZUR STERNSINGER-AKTION 2022 in Rösrath Sternsingen - aber sicher!**

Die Aktion Dreikönigssingen ist die größte Solidaritätsaktion von Kindern für Kinder weltweit. In Zeiten von Corona ist nach wie vor der Schutz Aller von zentraler Bedeutung. Auch alle, die von den Sternsängern besucht werden, müssen vor einer Infektion geschützt werden.

#### **Allgemeine Hygieneregeln**

Wer als Sternsinger geht oder Sternsinger begleitet, darf nicht akut erkrankt sein und darf keine Symptome von Covid-19 aufweisen. Kinder, Jugendliche und Begleitpersonen mit Symptomen eines Atemwegsinfektes oder Fieber müssen zu Hause bleiben und können die Aktion von dort aus unterstützen.

Für alle Zusammenkünfte im Rahmen der Aktion Dreikönigssingen gelten die Grundregeln für persönliche Hygiene und Infektionsschutz:

- *Verzicht auf Körperkontakt wie Umarmungen und Händeschütteln*
- *Einhalten der Husten- und Niesetikette*
- *Gründliche Handhygiene*
- *Tragen einer medizinischen Maske in den Innenräumen, in denen die Einhaltung eines Mindestabstands nicht möglich ist*
- *Alle Gruppen sollten eine kleine Flasche mit alkoholischer Händedesinfektionsmittel mit sich führen und sich unterwegs regelmäßig die Hände desinfizieren und wo immer möglich, sich die Hände zwischendurch gründlich nach RKI-Empfehlungen waschen.*

#### **Transport der Sternsingergruppen**

Wenn Sternsingergruppen mit Begleitung zusammen im Auto sitzen, sollen auf jeden Fall alle Mitfahrenden eine Maske tragen.

#### **An der Haustür von Privathaushalten**

Wohnräume bzw. Privaträume dürfen bei der kommenden Aktion nicht betreten werden. Die Sternsinger begegnen den Menschen vor der Tür oder im Treppenhaus. Zum Klingeln können Handschuhe getragen werden. Nach dem Klingeln bitte ein paar Schritte

zurückgehen, um den Mindestabstand zu den Bewohnern einzuhalten.

#### **Überbringung des Segens und Entgegennahme der Spenden**

Bei der Überbringung des Segens und auch bei der Entgegennahme der Spende ist auf den Mindestabstand zu achten. In Corona-Zeiten sollte die Spendenübergabe möglichst kontaktlos erfolgen.

#### **Zählen der Spenden**

Das Zählen der gesammelten Spenden sollte von Erwachsenen durchgeführt werden. Hierbei müssen die allgemeinen Hygieneregeln eingehalten werden.

Aktuelle Informationen können Sie auch unter [www.sternsinger.de/corona](http://www.sternsinger.de/corona) einsehen.

Sollte es bis zum Beginn der Sternsingeraktion zu strengeren Corona-Regeln kommen, so müssen diese eingehalten werden.

Stand: Oktober 2021